

9月22日（月）



3年生になって習い始めたリコーダー。出せる音も増えて、いろいろな曲が演奏できるようになりました。今日は、リズム打ちのパートと歌を合わせて演奏していました。すぐには打楽器パートの拍子が歌と合

いませんでしたが、何度も繰り返すうちに合うようになってきました。音楽の楽しさが広がります。



こちらの3年生は外国語の学習でした。授業のスタートは、絵カードを使って野菜の名前などを復習してウォーミングアップです。トマトやいちごは覚えやすいのですが、ピーマンやキュウリは・・・？知っている単語が増えると、使いたくなるものです。日本語も外国語も語彙が増えるといいですね。

6年生では、歴史の学習が進んでいました。自分たちで描いた歴史上の人物の絵も黒板に登場していました。ノートまとめも一人ひとりのオリジナリティが表れています。6年間のうちに、自分にとって納得のいくノート作りを目指して努力してほしいと思います。



朝夕は空気がひんやりとして、秋の気配を感じるようになりました。日差しは強めですが、空気が乾燥していて気持ちがいいです。暑い間、体育館でフォームの練習をしてきたハードル。今日は、外で思い切り走って行っていました。水分もしっかりとりながら、体を慣れさせていきましょう。